



夷隅の森の子どもたち



文責 石橋 由江

勇気・元気を届けた運動会

御来賓・保護者の皆様には、朝早くから来場いただき、子供たちに温かい声援を送ってくださりありがとうございました。

高学年児童が中心となり、協力したり、意見や考えを出し合ったりして高め合いながら、夷隅小学校の運動会を創りあげてくれました。昨年からの準備や役割だけでなく、自分たちで競技内容を考えるなど演技者と運営を両立し、達成感も大きくなっているようです。

これからも、子供たちが、ともに高め合いながら成長できるよう教育活動に当たってまいります。引き続き、御理解・御協力をお願いいたします。



5月の行事から

*行事や活動の様子は、ホームページで紹介しています

運動会

保護者の皆様には、毎日の健康観察や子供たちへ励ましをありがとうございました。また、当日も、準備や片付けにご協力いただきありがとうございました。



5年教育ファーム

夷隅郡市陸上競技大会

3年生校外学習



泥の感触や水の温度を肌で感じながら田植えを行いました。



自分の目標に向かって、持てる力を存分に発揮してくれました。



働く人達が様々な工夫をしていることを学びました。



歯と口の健康週間（6月4日～10日）「歯みがきで 丈夫な体の 基礎づくり」
歯科検診の結果をもとに、歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着とともに、健康の保持増進について考える機会としていただけるようご協力をお願いいたします。

